

Liebe Albvereinler und Wanderfreunde aus nah und fern,

die "Wasserschlacht ist geschlagen" und ich denke die ganze Gemeinschaft/Mannschaft der gestern Anwesenden hat gesiegt... Leider hat uns der Wettergott sehr im Stich gelassen, was aber der Stimmung in keinsten Weise einen Abbruch tat.

Nun beginnt die Phase, wo der ganze Ablauf wie ein Film nochmals vorüberzieht...

Trotz der widrigen Wetterverhältnisse haben sich nach Auswertung der Listen 113 Wanderfreunde auf die angebotenen Wanderrouten begeben. Dazu kommen noch 42 Teilnehmer, welche in 2 Gruppen das "Eulenerlebnis" erwandert haben.

Die Auswertung ergab folgende Ergebnisse:

Bei den Wanderungen 1-5: 1.Platz: Ellwangen mit 14 Teilnehmer

2.Platz: Bopfingen mit 12

Teilnehmer

3.Platz: Lauchheim mit 11

Teilnehmer

Diese 3 Ortsgruppen erhalten freien Eintritt für eine Führung ins Forschungsmuseum "explorhino" in Aalen, gesponsert von Kessler &Co.

Familienwanderung zum Eulenerlebnis:

1.Platz: Lauchheim mit 16 Teilnehmer (Sonderpreis "in Bearbeitung)

2.Platz: Abtsgmünd mit 12 Teilnehmer (dto.)

3.Platz: Heubach mit 9 Teilnehmer (dto.)

Wir Abtsgmünder möchten einfach DANKE sagen für jegliche Unterstützung, welche wir den ganzen Tag über erfahren und genießen durften:

Ein erstes großes DANKE an die Firma Kessler & Co für die zur Verfügung gestellte Räumlichkeiten im Werk 3. Herzlichen Dank an Günther Kling für die große und freundliche Hilfsbereitschaft.

Danke der OG Aalen in Person von Ute Hommel, welche sowohl unsere Jüngsten als auch den Älteren die Faszination von Märchen vermittelte
Danke der OG Dewangen für die Frühstücksbewirtung (Christa und Karlheinz Rieger) im Werk 3 am Start des Wandertages, der logistischen Unterstützung beim Zeltaufbau sowie der technischen Ausstattung durch Tobias Witt

Danke der OG Heubach und Niki Mündler, welche als WF zum Eulenerlebnis führte, als auch die Idee des "Apfelsaftpressens" bravourös umgesetzt hat

Danke der OG Lindach, für die Nutzung der Kaffeebecher

Danke der OG Mögglingen (Renate Maier) für das Führen der Anmeldelisten und die Auswertung der Statistiken

Danke an Walter Edelmann, der auf der Terrasse mit "Archäologischen Ausgrabungen" unsere jungen Wanderer begeistern konnte.

Danke an die Wanderführer: Manfred Göhl, Georg Andritzke, Jutta Bulling, Gerda Rollbühler, Waltraud Vogt, Roland Rollbühler, BM Armin Kiemel, Klaus Fischer, Wolfgang Stall und Johannes Frömel

Danke an Jürgen Riek, Kottspiel, der uns mit qualitativem Essen bestens versorgte.

Danke für die zahlreichen Kuchen Spenden

Danke an Franz Stocker und der "Blechbagasch" für beste Unterhaltung über die Mittagszeit

Danke an Hans Reissmüller und den Sängerinnen und Sänger von "Zupft und gsonga", die mit frohem Gesang den musikalischen Ausklang gestalteten

DANKE an alle nicht namentlich genannten Helferinnen und Helfer, welche durch ihren Einsatz im Vorfeld und am Sonntag zum Gelingen dieses Regionalen Wandertages beitrugen.

Herzliche Wandergrüße im Namen der OG Abtsgmünd

Edwin Streicher